

Deliberan largamente los jefes del Radical

Por espacio de cinco horas, según se nos comunica es tuvieron reunidos los jefes provinciales del Partido Unión Radical, Heriberto Madrigal, de Pinar del Río; "Lolo" Villalobos de La Habana; Santiago Alvarez, de Matanzas; Raúl Lorenzo, de Las Villas; Raúl Acosta Rubio, de Camagüey y Rolando Masferrer, de Oriente.

Pudo conocerse que el PUR examinó la situación nacional de su colectividad y sus relaciones con los restantes partidos de la alianza, y que dará a la publicidad un documento.